

CALZADA DE CALATRAVA

El ayuntamiento contratará unos 200 desempleados

El presupuesto de 2.502.802 euros se aprobó en el último pleno extraordinario con los votos a favor del equipo socialista y en contra de la oposición popular

Oretania

El Ayuntamiento de Calzada aprobó, con los votos a favor de los siete concejales socialistas y en contra de los tres concejales del Partido Popular, el presupuesto del año 2003 en el último pleno extraordinario, presidido por su alcalde Francisco Espinosa, quien destacó el "carácter realista" del mismo al contrario que la oposición popular que calificó el proyecto como un "presupuesto continuista en relación con los anteriores".

"Los presupuesto del ejercicio 2003 inciden principalmente en el empleo ya que unos 200 desempleados de la localidad trabajarán al menos durante 3 meses en el Ayuntamiento debido a que la mayoría de las inversiones serán realizadas directamente por el consistorio con personal de nuestra población", señala Francisco Espinosa, alcalde de Calzada.

El proyecto de presupuesto municipal para el año 2003 asciende tanto en ingresos como en gastos a 2.502.802,72 euros (416.431.218 pesetas) y las bases utilizadas para la evaluación de los ingresos consignados han sido: el nivel de recaudación; las modificaciones de las ordenanzas fiscales de tasas y precios para 2003, los impuestos locales y la participación municipal en el Fondo Nacional de Cooperación Municipal y el Fondo Regional de Cooperación Local.



Las previsiones efectuadas con relación a los gastos corrientes se cuantifican con el objetivo de asegurar la eficaz gestión de los diferentes servicios municipales y son concordantes con los derivados de la liquidación del presupuesto de 2001 y estado de ejecución del 2002.

INVERSIONES

En relación a las inversiones a realizar se han presupuestado de forma real y ajustándose a las necesidades y posibilidades reales de la localidad, "dejando ampliables partidas de ingresos y gastos con el fin de poder tener en consideración el reconocimiento firme de compromisos de ingresos para ejecutar inversiones varias", indica Francisco Espinosa.

Entre las inversiones hay que destacar: la renovación de redes de agua potable de la fase V financiada por la Junta, la Diputación y el Ayuntamiento con un importe de 171.000 euros; la construcción del polígono industrial (227.000 euros), que servirá para la implantación de emprendedores y nuevas empresas

generando empleo y diversificando el tejido productivo y la reforma de la piscina municipal y vestuarios (287.801 euros).

Asimismo, también se procederá al arreglo de caminos; pavimentaciones varias; mejoras de las zonas recreativas y parques; adquisición de equipamientos informáticos con destino a la policía local, centro social, universidad popular y centro de atención infantil y mejoras varias en los montes públicos Atalaya, Sierra Morena y Cerro el Tordo.

CONTENIDO SOCIAL

De la misma manera, estos presupuestos tienen también un gran contenido social, educativo, cultural y deportivo ya que en los mismos se incluye un programa de integración social en colaboración con la Consejería de Bienestar Social (PRIS), con numerosas actividades culturales y de ocio, cursos para todas las edades a través de la Universidad Popular y actividades deportivas en las escuelas deportivas.

El Plan de Aldeas también forma parte importante del presupuesto ya que se destinarán unos 60.000 euros a mejoras en Huertezuelas para remodelar la Casa del Maestro y en Los Mirones donde se están acondicionando las antiguas escuelas. En cuanto a la deuda pública, la cantidad a pagar en el 2.003 es inapreciable y asciende a 34.000 euros lo que supone un 1,3% del presupuesto inicial.

FONDO DE ACCIÓN ESPECIAL

Asimismo, la Corporación Municipal aprobó por unanimidad en el último pleno las subvenciones económicas de 15.000 euros para obras de urbanización de calles, 9.000 euros para la rehabilitación de la primera fase del edificio municipal en Los Mirones y 9.000 euros para obras de pavimentaciones y acerados en Huertezuelas concedidas por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a través del Fondo de Acción Especial para el 2003, previa solicitud de la Alcaldía. Todas las obras se ejecutarán directamente a través del Ayuntamiento de Calzada.

Curso de Técnicas de Estudio en el aula

Oretania

La Universidad Popular de Calzada va a impartir durante los meses de abril y mayo del actual, un curso de técnicas de estudio en el aula, dirigido a profesores, maestros, educadores, formadores y opositores preferentemente.

El curso tendrá una duración de 31 horas y esta homologado por la Universidad Nacional de Educación a Distancia, a través de un convenio con la Asociación Provincial de Universidades Populares y la Diputación Provincial.

El horario para el curso será acordado con las personas que participen aunque se ha fijado una intensidad de 5 horas semanales en dos días. Las clases se impartirán por un especialista en la Universidad Popular. La matrícula será gratuita.

Igualmente esta previsto impartir un curso de "Aprender a estudiar" dirigido a alumnos y alumnas de 2º ciclo de la ESO y bachillerato. Se ha fijado un precio de matrícula de 6,00 €. Se impartirá en horario de tardes, 5 horas semanales en dos días.

Con esta iniciativa la Universidad Popular quiere contribuir a mejorar la calidad de la enseñanza y al mismo tiempo dotar de herramientas a los jóvenes para que puedan hacer más fructífero sus horas de estudio.

Toda la información de Calzada de Calatrava en Salvatierra

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Si deseas suscribirte a **Salvatierra**. Rellena este Boletín y envíalo junto a tu comprobante de ingreso ó domiciliación bancaria. Y recibirás **Salvatierra** durante **6 ediciones** (Un año), por **6 Euros**, en concepto de gastos de envío y manipulación.

Nombre: _____
 CIF/DNI: _____
 Dirección: _____
 Población: _____
 Teléfono: _____

Salvatierra

Ent.: _____ Ofic.: _____ DC: _____ Cta. _____

Firmado ó sellado

FORMA DE PAGO:

Ingreso en Caja Castilla La Mancha
 nº de cta: 2105 - 2046 - 03 - 0142001594
 (adjuntar comprobante del ingreso)

DOMICILIACIÓN BANCARIA:

ENVIA TU SUSCRIPCION A :

EDICIONES C&G
 Correo: Apartado nº 10 - 13500 Puertollano
 Fax: 926 428893